

la semaine dernière se tenait le Half Marathon des Sables à Fuerteventura (Iles Canaries). Cette course, c'est 120km à parcourir en autosuffisance en 3 étapes, dont une de 66km. **Christelle Girard**

a participé à cette aventure : "

*Je rentre à peine de Fuerteventura où j'ai bouclé le Half Marathon des Sables, soit 120 km en autosuffisance, en 18h02. Je finis 6ème femme et 39ème au classement général. La course était fort éprouvante mais un plaisir pour les yeux. La chaleur a malmené les organismes. Je suis satisfaite car je gagne plus de deux heures sur mon temps de l'an dernier.*

"

Une course donc loin d'être évidente! Bravo Christelle. Bonne récup!

